

Mientras esperamos la llamada del Instituto de Nutrición para la segunda cita de apertura de expediente, tras lo cual me tendré que esperar pacientemente a que me atiendan INTEGRALMENTE como lo permite el derecho y lo aconseja mi estado de salud (cd4 a 300 y carga viral a más de 100.000), o la muerte por rechazo de atención y negación del servicio en la Clínica Condesa y las largas listas de espera del Instituto, se escribe, crítica, y espera la muerte con saña y rabia en RicVih.

Hemos empezado nuestro mes contra las discriminaciones en el sector de la salud con una crónica sobre el derecho a la salud y el VIH-sida en México.

Viendo brevemente por qué razones en la práctica el derecho queda limitado....

miércoles, 1 de mayo de 2013

El derecho a la salud y el VIH-sida, primera parte.

DISCRIMINACION, toda distinción, exclusión o restricción que, basada en el origen étnico o nacional, sexo, edad, discapacidad, condición social o económica, condiciones de salud, embarazo, lengua, religión, opiniones, preferencias sexuales, estado civil o cualquier otra, tenga por efecto impedir o anular el reconocimiento o el ejercicio de los derechos y la igualdad real de oportunidades de las personas...

lunes, 6 de mayo de 2013

El derecho a la salud, segunda parte. La práctica del derecho a la salud

...Largos e inentendibles protocolos para la integración del sujeto/paciente a un servicio de salud tras su detección, otra vez, esta limitante se transforma a menudo en real restricción para algunos sectores sociales, en particular las transexuales y las poblaciones más pobres y con menor educación. La primera limitante lleva y alimenta la siguiente...

.....Convocando a la participación y provocando la denuncia.....

martes, 7 de mayo de 2013

Se convocan a participantes y corresponsales

Diversas convocatorias de interés para RicVih y cualquier persona que tenga a bien defender y ejercer sus derechos a la salud y demás derechos humanos inter-conectados con el acceso al goce íntegro del bienestar y de la salud....

.....Integrando documentos y resúmenes de normativas y leyes.....

domingo, 5 de mayo de 2013

Documentos: LA NORMA OFICIAL MEXICANA DE VIH-SIDA 2010

además, para rebajar la carga homo/transfóbica del sistema de salud, el estigma y auto-estigma la Norma encarga a las instituciones del Sistema Nacional de Salud promover y colaborar en la capacitación del personal de salud, "con objeto de lograr que participe activamente en la prevención, detección oportuna y **atención integral de calidad** del paciente, teniendo como marco el respeto a los derechos humanos, **la no discriminación y la perspectiva de género**"

.....Debate los derechos sin resonancia.....

viernes, 17 de mayo de 2013

Nueva publicación en Documentos RicVih, sobre la Ley de Protección Integral del VIH sida en DF

Los antecedentes a los que se hacían referencia eran, principalmente, según los promoventes de la Iniciativa, las **"diversas opiniones sobre las políticas de VIH/sida en el país, ven que las medidas son débiles o nulas en cuanto a la prevención y detección oportuna de la enfermedad, falta de acceso universal a tratamientos, desabasto de medicamentos en las instituciones de salud, falta de una visión de género, de sector, de clase social y de generación, para observar la epidemia y buscar soluciones para cada grupo de población."** ...

Afirmando que, además de la corrupción político-económica y el "cuatismo", las limitaciones del acceso al derecho a la protección de la salud de las personas seropositivas y con SIDA, pesen las restricciones ligadas a la discriminación y al estigma, reforzados por la mala atención de los servidores de salud o la negligencia de los servicios públicos de salud especializados tales como la Clínica Condesa.

Viernes, 17 de mayo de 2013

La discriminación y el estigma, las principales restricciones al acceso a servicios de salud de atención al VIH en la República Mexicana

Una gran limitación a la frecuentación de los servicios de salud en México, según el diagnóstico comunitario participativo (DCP) realizado por el [Colectivo Sol, A. C.](#), aparte de los factores de orden socio-económico o de la misma ausencia y lejanía de servicios, son sin duda el estigma y la discriminación que las personas seropositivas, por serlo o por pertenecer a las minorías sexuales, al sentirse avergonzadas por haber tenido...

Además, RicVih abrió una fanpage en: <https://www.facebook.com/ricvih> y está esperando más "Me gusta" para ser alguien en el mundo del cotilleo mundial.

Próximamente les tenemos reservado:

- La última crónica de un sociólogo francés rechazado por la Clínica (especializada) Condesa.
- ¿Por qué huir (y no volver) a la Clínica Condesa?
- Salida a la Clínica Condesa
- Petición Pública a la Marquesa Andrea
- Carta Desesperada al Secretario de Salud del D. F.
- Quejas en CONAPRED
- El relato de los hechos

<http://ricvih.blogspot.mx/>

¡¡¡Gracias por leer, comentar y difundir!!!